

**GRAMMATICAL FEATURES OF 1876 YORKSHIRE DIALECT AS  
FOUND IN JOHN HARTLEY'S *YORKSHER PUDDIN'***

**A Thesis**

**Submitted in Partial Fulfillment of the Requirement  
for the Degree of *Sarjana Humaniora***



**SUCI RAHMADINI**

**1310731010**

**Supervisors**

- 1. Dr. Rina Marnita AS, M.A.**
- 2. Wulan Fauzanna, S.S., M.EIL.**

**ENGLISH DEPARTMENT  
FACULTY OF HUMANITIES  
ANDALAS UNIVERSITY  
PADANG / 2017**

## ABSTRAK

Skripsi ini membahas kajian sosiolinguistik tentang fitur-fitur tata bahasa dalam dialek Yorkshire yang terdapat dalam *Kumpulan cerita pendek Yorksher Puddin'* karya John Hartley. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi fitur-fitur tata bahasa yang digunakan di dalam karya tersebut dan menjelaskan perbedaan setiap fitur-fitur tata bahasa dengan bahasa Inggris baku yang di pakai di Inggris.

Data diperoleh dari kalimat-kalimat yang terdapat dalam kumpulan cerita pendek *Yorksher Puddin'*. Pengumpulan data dilakukan dengan mencatat semua fitur-fitur tata bahasa dialek Yorkshire yang ditemukan berbeda dengan bahasa Inggris baku. Data dianalisis dengan menggunakan teori yang dikemukakan oleh Petyt (1985) mengenai fitur-fitur tata bahasa dialek Yorkshire Barat.

Dari hasil analisis 93 data, 11 fitur-fitur tata bahasa dalam *Kumpulan cerita pendek Yorkshire puddin'* karya John Hartley ditemukan berbeda dengan bahasa Inggris baku. Perbedaan tersebut dapat dilihat secara morfologis and sintaksis. Secara morfologi, perbedaan yang terjadi terdapat pada kategori (1) *Nouns*, (2) *Pronouns*, (3) *Verbs* dan (4) *Prepositions*. Kategori yang paling banyak muncul pada sumber data adalah *Verbs*. Sedangkan secara sintaksis, perbedaan tata bahasa terjadi pada struktur (1) *Noun Phrases*, (2) *Verb phrases*, (3) *Prepositional phrases*, (4) *Conjunctions*, (5) *Concords*, (6) *Double negatives*, (7) *Relative clauses* dan (8) *Tags*. Fitur tata bahasa yang paling banyak ditemukan berbeda dengan bahasa Inggris baku terjadi dalam kategori *Concords*.

Kata kunci: *grammatical features, West Yorkshire dialect, Standard English.*

